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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Acompanhamos de muito perto o drama que se viveu este verão na área envolvente à Albufeira

do Sabugal, com os problemas de falta de água, da seca persistente que afecta a actividade

económica em geral, a agropecuária em particular causa desolação na paisagem mata qualquer

iniciativa mais ousada na área do turismo, apesar da histórica Sabugal ou da Reserva Natural

da Malcata serem elementos estruturantes de uma aposta com futuro numa raia de

oportunidades na relação com Espanha.

Vimos uma barragem quase vazia com as reservas no mínimo dos mínimos, ouvimos as

populações acusarem de má gestão a entidade a quem compete controlar e administrar os

recursos disponíveis, que é a Associação dos Beneficiários do regadio da Cova da Beira, sendo

assim juiz em causa própria, decidindo em seu benefício.

Num país que tão justamente se queixa da actuação do Estado Espanhol na bacia do Tejo e do

não cumprimento do acordo de Albufeira sobre caudais mínimos e a sua distribuição anual

permite-se que na bacia do Coa uma entidade privada tranvase quase toda a água de uma

albufeira a montante do Sabugal, no distrito da Guarda e mantêm quase a pleno uma outra

albufeira a jusante, já no distrito de Castelo Branco, onde se situam os terrenos agrícolas

beneficiados pelo regadio da Cova da Beira.

Foi uma decisão grave, ambientalmente insustentável, um ataque aos ecossistemas locais e à

biodiversidade, uma afronta às populações do concelho do Sabugal cuja revolta tem de ser

compreendida por estar mais que justificada na tristeza em que a área da Albufeira se

transformou.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis os Deputados abaixo

assinados, vêm questionar o Senhor Ministro do Ambiente e da Acção Climática sobre:

- Que medidas estão previstas ou em fase de definição, para implementar um plano de

recuperação, valorização e gestão criteriosa dos recursos hídricos na Albufeira do Sabugal?

- Considera prudente e oportuno a criação de um observatório técnico independente sobre

transvases e utilização de água para regadio a jusante dessa Albufeira?



Palácio de São Bento, 4 de dezembro de 2019

Deputado(a)s

SANTINHO PACHECO(PS)

CRISTINA SOUSA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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